

Corridas de toros, y una extraordinaria, cuyos productos se destinarán á socorrer á las familias de las víctimas del naufragio del «Reina Regente».

Carreras de velocipedos, organizadas por la Sociedad de Velocipedistas Madridanos, y que tendrán lugar los días 21 y 23, con premios de S. M. la Reina, S. A. la Infanta doña Isabel, Ministerio de la Guerra y Ayuntamiento.

Gran velada ciclista la noche del 22, en el paseo de Recoletos.

Verbena en el mismo sitio, las noches del 22 y 23.

Gran «Carroussel» y concierto de bandas militares, que se celebrarán el día 28 en la Plaza de Toros, organizado por el Ejército, cuyos productos se destinarán al socorro de las familias de las víctimas que ocasiona la guerra de Cuba.

Gran retreta militar.

Feria del 20 al 30 en el Salón del Pazo y Paseo del Botánico.

Iluminación en la plaza del Oriente.

Además se celebrarán otros festejos, y los que organicen los gremios.

El detalle de las anteriores fiestas se dará en programas especiales.

En los referidos días, ó sea del 15 al 30, tendrán lugar la inauguración de la Exposición de Bellas Artes, la Exposición de abanicos, vitolas y miniaturas y la Exposición canina.

Durante dichas fiestas, podrán visitarse gratuitamente, y sin necesidad de tarjeta, el Museo Naval, y del 15 al 23, la Real Armería, Reales Caballerizas y Museos de Pintura y Escultura, Arqueológico, de Ciencias Naturales, de Artillería y de Ingenieros.

El alcalde, señor Conde de Peñalver, ha solicitado de la Empresa del gas que ilumine el paseo de Recoletos, á fin de que, por las noches tan ameno sitio ofrezca nuevos atractivos. Además, se disponeá otorgar dos premios al puesto que la noche de la verbena sea iluminado más artísticamente.

GENTENARIO DE SAN FELIPE NERI

Era de esperar que Roma, fiel á sus tradiciones, trataría de celebrar con ejemplo digno de la capital del orbe cristiano las fiestas centenarias de su Apóstol y Patrón San Felipe Neri. Pero el éxito ha superado las esperanzas de las juntas y comités nombrados, y por las noticias que nos dá la prensa católica de Roma, el nombre de Felipe ha despertado los antiguos entusiasmos del Senado y pueblo romano.

La obra principal y que quedará del Centenario será la total restauración de la iglesia de los Filipenses, llamada Santa María de la Valicella, ó sea, la *Chiesa nuova*, que fué en gran parte fabricada en vida de San Felipe, y en la cual se guarda y venera su incorrupto cuerpo. La restauración ha sido completa y hecha por artistas de gran mérito. A ella han contribuido con su óbolo multitud de fieles de Roma y del extranjero, y un solo generoso donante, D. Felipe Giove, ha dado la suma de cincuenta mil

pesetas. Las pinturas y los frescos del siglo XVII han sido hábilmente restaurados, y la *Chiesa nuova* se presentará realmente como nueva.

Como es tan popular en la ciudad Eterna el Santo Fundador del Oratorio, no han podido sustraerse á la corriente general, y así el Ministro de Fomento como el Municipio contribuyen también á la restauración de la magnífica Iglesia, una de las más céntricas y concurridas de Roma, y que es un Museo á la vez de pinturas.

Durante este año se han hecho ya varias peregrinaciones al sepulcro del Santo, y para que las fiestas centenarias produzcan abundantes frutos espirituales, el Papa ha ordenado que se diese una Misión simultáneamente en treinta parroquias de Roma.

En el programa de las fiestas del Centenario, publicado por la Comisión de Romanos, se anuncian para el presente mes de Mayo solemnes funciones religiosas en Santa María de la Valicella, homenajes al Sumo Pontifice, peregrinaciones al sepulcro del Santo, obras de caridad, como el reparto de pan y vestidos á los pobres, socorros á los enfermos y necesitados, además de Oratorios sacros, Visitas solemnes á las siete Iglesias, Certámenes, Academias, etc., etc.

NOTAS DIARIAS

Malviento sopla á los periódicos locales por eso de las elecciones.

Uno de ellos, que según dicen por ahí, hará pronto una voltereta mortal en el campo de la política, aludía ayer á respetables personalidades que no le son afectas de un modo descomodado con alusiones indigestas.

Dios se apiade del colega en el difícil ejercicio gimnástico-político á que va á expónerse, y sépa que los libros del señor Galatayud no se amasan en las tabernas posiblistas con mohina democrática, sino que son producto de una laboriosa vida consagrada á los estudios, mereciendo sean aceptados como libros de texto en seminarios e institutos de segunda enseñanza.

Por lo demás ignoramos si el colega, á que aludimos sería apto para ser leguito del convento como dice, y sobre esto, debemos añadir, que ni para campanero nos serviría si fuésemos prior de alguno de ellos.

Los camaradas socialistas de nuestra ciudad, publicaron ayer su manifiesto electoral, para sus camaradas idem del distrito de San Antón.

Como apéndice, al pie del manifiesto, se lee el programa municipal que debe servir de molde á las aspiraciones concejiles del candidato socialista, caso de que del estado de larva pase al de mariposa por obra del entusiasmo electoral de los camaradas alicantinos.

Qué manifiesto y qué programa!

No queremos hacernos cargo de los absurdos e impiedados que contiene.

Pero no, allá va un ripio del programa.

«Cantinas escolares, donde se dé gratuitamente una comida sana á los hijos de los trabajadores en el tiempo que media entre la clase de la mañana y la de la tarde.»

Aquí en lo de la comida, faltó una cosa, copita de cognac, ó gotitas de ginebra.

¡Qué bello país el de los socialistas!

Ni aquello del orfelinato de Cempis donde niños y niñas vivían con abstracción completa de sexo y edad.

—**A nuestros oídos ha llegado un rumor** que nos ha puesto en guardia y al que no nos atrevemos á dar crédito.

Según parece, las amas de las casas de huéspedes, dueñas de casas de comidas y fondas, tratan de organizar una riñosa manifestación contra la Diputación Provincial porque está atentando contra la existencia de sus numerosos empleados, á quienes debe más de cuatro mensualidades, y conspira por *tablas* contra los intereses de aquellos industriales.

Esto se asegura. Esto se murmura. Y no falta quien jura.

Que esto es verdad.

Confiamos en que el señor Gobernador civil, que tan deferente se ha mostrado siempre con las beneméritas patronas como recuerdo de sus buenos tiempos de universidad, atenderá sus reclamaciones, y hará que la Diputación cumpla como debe con sus dependientes.

EL DIA EN ALICANTE

Se halla enfermo, aunque no de gravedad, molestado por un ataque de reuma, el comerciante de esta ciudad, D. José Vida y Bossio.

Deseamos vivamente su pronto restablecimiento.

—**Por la Dirección general de Contribuciones e Impuestos del Estado** se ha acordado se obtengan sin recargo alguno las cédulas personales correspondientes al presente ejercicio hasta el 31 de Octubre próximo venidero en todas aquellas provincias en las que no se ha lle arrendado este impuesto, en cuyo caso se encuentra la provincia de Alicante.

—**Hemos oido asegurar, que pasa**do el periodo electoral porque atravesamos, saldrán de esta ciudad, á los pueblos, muchos comisionados de apremio para obligar á los Ayuntamientos á que ingresen en las arcas provinciales los descubiertos en que se hallan.

Confiamos que el digno señor Gobernador civil, en el nombramiento de dichos delegados, evitará los abusos que hasta el dia se vienen cometiendo, cuales preferir para estas comisiones, personas que carecen de toda noción de derecho administrativo por complacer recon-

mendaciones y postergar á antiguos empleados hoy cesantes.

El abuso que solicitamos se corrija, constituye funesta pesadilla para las corporaciones municipales.

—**La Dirección general del Instituto geográfico y estadístico**, ha dispuesto que el jefe de comprobación de pesas y medidas de la Comisión permanente del ramo, D. Adolfo M. Rodríguez Carballo, pase á esta provincia á comprobar los tipos de pesas y medidas de la oficina del fiel contraste.

—**El Vice-presidente del Círculo Católico de Obreros**, D. Antonio Mandado y Lopez, accediendo á las repetidas instancias de valiosos elementos católicos políticos de la Ciudad, ha resuelto presentar su candidatura para concejal.

El distrito donde se le ha de votar es el del Carmen.

El Sr. Mandado tiene dadas tantas pruebas de integridad y rectitud en las diferentes veces que ha desempeñado los cargos concejiles, que ha merecido plácemes de la pública opinión.

ECOS DE LA PROVINCIA

Se ha constituido en Monóvar una Junta de defensa de los intereses vinícolas en aquella región la componen:

Presidente: D. Isidro Martínez Soria, abogado y diputado provincial.

Vicepresidente: D. Joaquín Arnal Uriel coronel, teniente-coronel de la Guardia civil.

Secretario: D. Ciro Pérez Ferrer, abogado.

Vocales: D. Gregorio de Codicido Verdú, coronel, teniente-coronel de Ingenieros, D. Manuel Verdú, abogado, D. Lorenzo Verdú Tendero, regidor de la propiedad.

D. Silvestre Verdú Verdú, ex secretario de la Audiencia de Alicante, don Paulino Verdú Rico, abogado, D. Francisco Poveda Escalante, abogado, don Faustino Verdú Brótols, abogado. Todos propietarios que cosechan el que menos 1.000 hectólitros de vino.

—Presididos por el alcalde de Yecla, los vinicultores de aquella importante ciudad, han celebrado un meeting, al que han acudido representantes de todas las clases sociales, para aprobar las conclusiones del verificado en Jumilla el 22 de Abril y nombrar la Junta de defensa local que asistirá á la reunión magna que el dia 19 del corriente celebrarán en Villena los pueblos de Alicante y Murcia, con objeto de pedir protección para sus productos.

Ha quedado constituida la Junta en la que figuran todos los elementos del pueblo.

Hay mucho entusiasmo.

LUZ ELECTRICA

Ampliada la fábrica de electricidad con gran batería de acumuladores para poder suministrar cuanta corriente se solicite, esta empresa ha acordado dar las mayores facilidades posible para que el público en general pueda utilizar esta clase de luz con las mismas ventajas que las demás conocidas. Al efecto, ha establecido tarifas especiales para suministrar la electricidad por contador y a fijo, siendo de su cuenta todo los gastos de instalación, de modo que el abonado solo ha de satisfacer un tanto mensual.

Para más pormenores, dirigirse á la administración de la Sociedad situada en la misma fábrica, donde facilitarán cuantos se deseen.

SANTA CATALINA

Collegio superior de señoritas dirigido por la inteligente y distinguida profesora doña LUISA MARTINEZ.

Este importante centro de enseñanza ha inaugurado sus clases el dia primero de Marzo. La instrucción es su director, y el hallarse montado con arreglo á los modernos progresos Pedagógicos, son garantía suficiente para asegurar que en dicho colegio encontrarán las alumnas sólida y esmerada instrucción.

Hay clases de solfeo, piano, dibujo y especial como preparación para maestras.

Méndez Núñez 42, principal, derecha.

ro á quemar incienso y doblar ante él la rodilla; y ¡ay de quién se niegue á rendir aquél culto idolátrico!

Mas yo pregunto á estos entusiastas adoradores del periodismo: ¿y si se tratase de rendir homenaje á una ficción de vuestra fantasía? Sería esto, entonces como la admiración que tributamos á los poetas creadores de nuevos mundos. Pretender que de la institución real y subsistente se piense y se diga lo que se fantasea de la ideal é imaginaria, sería lo mismo que querer obligar á un pobre á mostrarse satisfecho de una mesa desprovista de manjares, solo porque se la presentan acompañada con la descripción de un suntuoso banquete.

Es una verdadera ilusión la que padecen estos apasionados admiradores del periodismo; establecen *a priori* que el periodismo es esto ú lo otro, que es instrumento de la verdad, promovedor del bien, enemigo del error y del mal; que es la primera necesidad del siglo, pan de la inteligencia, arma de la civilización, depositario del genio, amigos de los hombres grandes, dis-

además que cuanto son los hombres más notables por su virtud y saber, aplican su ánimo y su actividad á repartir á la multitud este pan de la inteligencia, y que verdaderamente se consagran á ello los que saben más que los otros, y partiendo de este supuesto, entonan Aires de triunfo, exaltan con entusiasmo á la institución poniendo sobre su cabeza la triple corona, y pronuncian el *quos ego contra todo él que se atreva á poner en duda que aquél es el Dios que ha de conducirnos á la tierra de promisión*.

Está bien, replicaré yo: mas ¿quién asegura de la verdad ó á lo menos de la probabilidad de tales hipótesis? ¿Quién garantiza que el periodismo será pan de la inteligencia y no veneno? que será arma de civilización y no instrumento de barbarie? que será amigo del hombre virtuoso y azote del malvado y no precisamente lo contrario? Y sobre todo ¿quién asegura que se dedicarán á la profesión del periodismo

DE TODAS PARTES

Leemos en un periódico del Havre el siguiente hecho que acaba de fallarse ante el juzgado.

Un campesino fué al Havre con motivo de la llegada del presidente de la República, M. Faure, cuyos festejos atrajeron a miles de forasteros.

Al llegar la noche se encontró el campesino que no había fonda, ni mesón en donde pudieran admitirlo, y no sabiendo cómo descansar de las fatigas del día se fué a un café. Allí pidió con insistencia *cama*, y como tam poco la tenían, echaron una almohada sobre una de las mesas de billar, en la cual el campesino durmió a pierna suelta.

Al siguiente día, el dueño del café le exigió que le pagase la *cama*, o sea el billar, a razón de un franco por hora, y como el forastero había dormido ocho horas, no quiso convenirse.

Llevado el asunto á los tribunales del Havre han fallado a favor del cafetero, puesto que habiendo utilizado el campesino todo la mesa de billar durante ocho horas, debía pagar a razón de un franco por hora, qué es el precio establecido.

Cuidado con lo que le costaría esa *cama* si el campesino hubiese pasado en ella larga enfermedad.

SUERO ANTI-DIFTERICO ROUX

Se ha recibido de París y se vende en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51. En la misma se venden geringuillas del mismo autor, de 10, 15 y 20 gramos de cada una.

En la diócesis de Tarazona y Tudela se convocará concurso para proveer 17 en ratos vacantes, dos de término, dos de ascenso y los restantes de entrada.

El término para presentar las solicitudes terminará el 29 de junio próximo.

Los ejercicios literarios, que se harán con arreglo al método ordenado por Benedicto XIV en su Constitución, que empieza "Cum illud", tendrán lugar los días 3 y 4 de Julio del presente año, y consistirán, el primer día en contestar por escrito en latín ó castellano a seis cuestiones de Teología dogmática y moral, y resolver un caso de conciencia, que simultáneamente se dictarán en latín a todos los opositores; y el segundo día, en la versión ó traducción al castellano de un punto latino, que se señalará en el acto, y en componer a continuación una plática sobre un pique que se dará en los Santos Evangelios.

En Navarra reina gran entusiasmo para perseguir la blasfemia. Se inaugurarán en Alber la Pia Unión contra la blasfemia. Asistirán los pueblos de Gredos, Gallipienzo, San Martín, Lerga, Eslava, Ayesa, Sadr, y muchos de Vizcaya. Por la tarde se cantará un solemne *Tedeum*.

Los párricos respectivos y autoridades harán la protesta y adhesión y colocarán las banderas firmadas en el álbum que estará depositado a los pies del Santo Cristo, recordando á todos su palabra de cesar por la gloria de Dios.

Un hermoso sería que este piadoso fervor se propagase á toda España.

La anemia, la clorosis, debilidad general y demás enfermedades producidas por la pobreza de la sangre, se curan en poco tiempo tomando el Jarabe de hemoglobina y lactato fosfato de cal preparado por el Doctor Aguiló. Es un remedio excelente en las convalecencias de enfermedades largas.

Se dan prospectos en su farmacia, Mayor 51, Alicante.

La idea de la asociación para la defensa de los intereses agrícolas se va abriendo paso por todas las regiones de la Península.

La Liga de productores de Salamanca, ha aprobado, entre otros, los siguientes proyectos:

Creación de un Instituto agrícola, idem de un Laboratorio químico de ensayos; idem de un campo de experiencias agrícolas; idem de una gran fábrica de abonos químicos, con su correspondiente campo para la confeccción de los orgánicos, idem de un Banco agrícola.

El fenómeno más terrible de las enfermedades del pecho, es la falta de nutrición por el organismo, pues produce la consunción, y hora por hora, ya llevando al paciente hacia la tumba. Y lo más cruel era, aún ayer, la imposibilidad de nutrir estómagos incapaces de la más mínima digestión. El Vino de Peptona péptica de Chapoteau ha salvado este imposible, pues contiene por copa de Burdeos, 10 gramos de carne de vaca digerida asimilable.

Han quedado aprobados en el Congreso los seis primeros capítulos del presupuesto de gastos del Ministerio de la Gobernación y se aprobaron los restantes.

La discusión del presupuesto de Fomento comenzará por la del voto particular del señor Groizard (D. Carlos) pidiendo la creación del Ministerio de Instrucción pública.

Consumirán los tres turcos contra la totalidad del dietámen los Sres. Cárdenas, Ávila y Serrano Díaz, é intervendrán en el debate los señores Barrio y Mier, para tratar del régimen de las Universidades; Labra, de la primera enseñanza; Salmerón, de la enseñanza superior; y Becerro de Bengoa, de las escuelas especiales.

Animado el Sr. Ministro de Hacienda del plausible deseo de impedir el con-

trabando de trigos, se ocupa en el estudio de las medidas que conviene adoptar, y se propone enviar al Sr. Sitges á los puertos donde sale el trigo á fin de ver cómo puede impedirse el contrabando.

En la Audiencia de lo criminal de Barcelona se ha visto una causa por robo de un huevo valorado en doce céntimos de pesetas.

Menos valía el huevo de Colón y los novelistas han hablado mucho de como le puso de recho.

Una Comisión, compuesta de los cónsules de las seis parroquias de Andorra, de que se compone aquella pequeña república ha solicitado tener una entrevista con S. E. I. el señor Obispo de la Seo de Urgel para dar solución al conflicto pendiente entre el mismo Exmo. Prelado y el Consejo general de aquellos Valles. Acompañaban á dicha Comisión el sindic general y dos miembros de esta última ilustre Corporación. Deseamos que ninguna exigencia inadmisible de los andorranos frustrare otra vez las inmejorables disposiciones del Principio soberano de Andorra.

Los médicos y los jóvenes están conforme en reconocer la superioridad del Sándalo Midy: los competidores, celosos de este triunfo sin precedente, lo confirmar y aumentan con su incesante clamoreo; el Sándalo Midy ha determinado la caída del copáiba, el cubeba y las opiatas.

BIBLIOGRAFÍA

La salud espiritual y temporal de los niños, por D. Ramiro Fernández Valbuena, Pbro., canónigo de la Catedral de Toledo.

«Forma este meditado estudio sobre la salvación de los infantes que nacen prematuramente» un elegante tomo en cuarto de 147 páginas.

Para hacer la merecida apología de este libro, bastaría decir que la razón móviles que impulsaron á su autor á escribirle, fué la salvación de los niños nacidos antes de tiempo que es debido al eximio escritor D. Ramiro Fernández Valbuena, fecundo, discreto, correcto y siempre oportuno publicista católico, infatigable adalid de nuestra Santa religión en el campo de las letras, y que la obra ha sido censurada con elogio, por el Eminentísimo cardenal Dr. Sancha y Hervas, arzobispo de Valencia, cuyo crédito, no ya como sábio canonista, sino como hombre versadísimo en ciencias físico-naturales se halla muy por encima del nivel de lo que pudieramos llamar el vulgo docto de estos tiempos.

Otra circunstancia, y muy especial por cierto, recomienda la obra del Pbro. señor Valbuena, y es que en primer término interesa á los sacerdotes que tienen á su cargo el ministerio parroquial, pues su experiencia durante largos años en la difícil tarea de la cura de almas, le movió á dilucidar con celo religioso la materia referente á los incidentes más frecuentes y difíciles que se presentan á los sacerdotes que á su cargo tienen la administración de una parroquia cuales son los nacimientos abortivos.

Otro de los opúsculos que merece especial recomendación, es el titulado *Los últimos sacramentos*, debido también al ilustrado e infatigable escritor doctor D. Ramiro Fernández y Valbuena, penitenciario de Toledo.

No por sus dimensiones, pues forma un folleto de 38 páginas, sino por la doctrina y elevadas consideraciones que contiene es por lo que merece un lugar señalado en la bibliografía religiosa de nuestra época el opúsculo, á que nos referimos.

Nada debemos añadir á la eficacísima recomendación que de este folleto hizo el Congreso Eucarístico de Valencia; cuando entidades de tal autoridad, como lo fué aquella augusta asamblea, hablan y definen, solo queda á los que carecen de todo prestigio literario, como nosotros, que acatar y obedecer lo definido, por ello reproducimos las elocuentes palabras de aquel congreso, dichas en obsequio de dicho opúsculo.

Es medio eficacísimo para que los enfermos de gravedad reciban el Santo Viático, sin aguardar á los últimos momentos, rebatir y devanecer ciertas preocupaciones y dificultades imaginarias en orden á la recepción de los últimos Sacramentos, que suelen oponer a personas de buen criterio y reconocida piedad; para ello se recomienda el excelente opúsculo titulado *Los Últimos Sacramentos*, escrito por el M. I. Sr. Fernández Valbuena, canónigo penitenciario de Toledo.

Véndese al infinito precio de 0'10 de pesetas, ó una peseta la docena.

También debemos recomendar eficazmente á nuestros lectores otro opúsculo publicado por *El Avisador* de Badajoz, que contiene El Syllabus, los canones del Concilio Vaticano, y Las proposiciones condenadas de Rosmini, que se venden al infinito precio de 0'10 de pesetas el ejemplar.

Pueden hacerse los pedidos al presbítero de esta ciudad, D. Manuel Galbis, representante en la misma del Sr. Valbuena.

BENEDICTO MOLLA.

SECCIÓN RELIGIOSA

Santos de hoy.—Dominica IV después de Pascua. Nuestra Señora de los Desamparados.

La misa y oficio divino son de San Gregorio con rito doble color blanco.

CULTOS PARA HOY

Colegiata.—A las ocho y media misa Conventual solemne y por la tarde después del Coro prosigue el ejercicio de las Flores con sermón que predicará don José Terol, Pbro. de la misma.

Sta. María.—A las siete y media habrá misa de comunión general y á las nueve y media se pondrá de manifiesto el Santísimo Sacramento, se cantará Tercia solemne y á continuación será la misa que oficiarán los cantores de la Capilla; siendo orador el señor Dr. D. Miguel Gil, Canónigo Doctoral de la Colegiata de San Nicolás de esta ciudad; por la tarde á las cinco se rezará el Santo Rosario, seguirá la meditación, sermón, Letanía, Crédidi y bendición que dará el M. I. señor Abad de la mencionada Colegiata, terminando la función con la Salve Regina después de reserva.

Nuestra Señora del Carmen.—

A las siete de la tarde prosigue el mes de María, predicando el Dr. Mirete con letanillas cantadas.

Misericordia.—A las nueve misa mayor en la que predicará D. Antonio Sanchez Alcaráz.

Capuchinas.—Las Hijas de María Inmaculada y Teresa de Jesús celebran la función mensual con misa de comunión general á las ocho y á las cuatro y media, los Ejercicios con manifiesto.

San Juan Bautista.—A las seis de la tarde prosiguen los ejercicios de las Flores de Mayo.

En la Capilla de las Hermanitas de los Pobres (Benalúa). A las seis de la mañana, Misa rezada, á las cuatro de la tarde ejercicios del mes de María, con letanía y letanillas cantadas por las Hermanitas y Asilados.

Beneficencia.—A las seis de la tarde prosiguen las Flores de Mayo cantadas por los Asilados.

En las demás iglesias, los de costumbre.

APÓSTOLADO DE LA ORACIÓN

PRIMER GRADO

INTENCIÓN GENERAL PARA MAYO
La devoción á la Madre de Dios
y Madre nuestra

ORACIÓN COTIDIANA PARA ESTE MES

Oh Jesús mí! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco en especial, á fin de que la nobleza de nuestros sentimientos y pureza de nuestras costumbres declare a todos que somos dignos hijos de la Madre de Dios.

PROPOSITO

Procurar una singular pureza de con-

ciencia, flor de las más agradables á María.

Dolor de los pecados

Maxima. ¿Qué es esto? Levántanse los ignorantes y arrebatan el cielo, y nosotros llenos de ciencia, nos revolcamos en el lodazal de la carne y sangre.

(San Agustín.)

ALCANCE POSTAL

LONDRES 9.—El periódico *The Times*, publica un despacho de Chefoo en el cual se hace constar que Rusia ha desautorizado todos los rumores que le suponen designios agresivos contra la Mandchuria, pues prosigue una política exclusivamente defensiva contra el Japón.

YOKOAMA 9.—Anoche fueron canjeadas en Chefoo las ratificaciones del tratado de paz entre China y el Japón.

ROMA 9.—El Sr. Crispí ha aceptado la candidatura del cuarto colegio de esta capital.

Con este motivo el jefe del Gobierno pronunciará en breve un discurso, en el cual expondrá extensamente su programa político.

Al efecto, los amigos del Sr. Crispí preparan el banquete que presidirá dicho señor.

BERLÍN 9.—A los anarquistas Krebs y Toebs, presos en esta capital, se les sigue causa por la fabricación de explosivos y por tentativa de asesinato de un alto personaje.

LONDRES 10.—Cámara de los Comunes.—Sesión de la noche última.—Se desecha por 186 votos contra 162 la proposición del Sr. Treveleya pidiendo el nombramiento de una comisión permanente encargada de examinar el proyecto de ley del Gobierno relativo á los asuntos de Escocia.

BUENOS AIRES 10.—Hoy ha comenzado á llevarse á cabo en la República Argentina el censo general.

El Gobierno ha decretado con este motivo que el día de hoy sea considerado como festivo.

ULTIMA HORA

SERVICIO PARTICULAR DE «EL NUEVO ALICANTINO»

Madrid 11 (4'5 t.)

Han desaparecido de Kington, Jamaica, muchos filibusteros residentes allí.

Se cree que burlando la vigilancia de los buques españoles, hayan logrado desembarcar en la isla de Cuba.

Madrid 11 (5'26 t.)

Se han designado en Gobernación los empleados que han de prestar servicio extraordinario en la noche del domingo para la recepción de noticias referentes á las elecciones municipales.

El Ministro se propone conocer el resultado de estas en las capitales y poblaciones de mayor importancia en la mañana del lunes y por todo este día, de las del resto de España.

Madrid 11 (6'10 t.)

Telegrafian desde Cuba, diciendo que los separatistas destruyeron tres puentes, en el trayecto que media entre los pueblos llamados «Cristo» y «San Luis».

Valencia 11 (6'30 t.)

Los integrantes de esta ciudad, presentaron candidatos en las elecciones municipales que han de verificarse mañana, en cuatro distritos.

Los carlistas presentan también muchas candidaturas.

Madrid 11 (7 t.)

Las pruebas oficiales que se han hecho en Brest (Francia), sobre el resultado de las máquinas del crucero de primera clase «Dupuy de Lome», han sido satisfactorias.

Madrid 11 (7'40 t.)

Asegúrase que el Japón conservará el puesto de Wer-Vai-Wei hasta que la China le satisfaga por completo el pago de la indemnización de guerra, en cumplimiento del tratado de Simonosaki.

Sevilla 11 (8'25 n.)

Ha llegado á esta ciudad el jefe de los integrantes, D. Ramón Nocedal. Se le hizo un recibimiento entusiasta, y durante su estancia en esta ciudad, dará importantes conferencias.

Reina mucha alegría entre los integrantes, con motivo de la venida del señor Nocedal.

ALICANTE

IMPRENTA DE MANUEL Y VICENTE GUILARRO

Plaza del Progreso, 5

